

笑顔が一番



錦城の風

学校ホームページ <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/kinjye/>

授業参観・後援会 参観ありがとうございました

11月5日の参観日には、保護者のみなさんにご来校いただき、本校がこれまで取り組んできた、「児童に委ねる学び」をご参観いただきました。子どもたちとはマイプラン学習と呼び、従来型の学習と並行して、子どもたちが進度や難易度などを自分で選びながら学習を進める時間を取り入れてきました。自己選択、自己評価、試行錯誤を行いながら学習を進め、学習に向かう主体的な態度や課題解決の力を育てていきたいと考えています。



☆子どもたちが自分たちで学習を進めている姿をご覧いただけたのではないでしょうか。今後も子どもたちに確かな学力をつけるため、授業の改善に取り組んでまいります。

学年行事 ありがとうございました

11月18日には5年生の11月20日には6年生の学年行事を行っていただきました。ミニ運動会的な楽しいゲームやクイズ大会など、学年委員のみなさんのアイデアいっぱいの内容で、子どもたちは保護者の方とともに楽しい時間を過ごすことができました。お世話いただいた皆様、ありがとうございました。



5年生の一コマ



6年生の一コマ

錦城っ子たちは がんばっています！

加賀ロボレーブ強化交流会 2025

今年度は国際大会ではありませんでしたが、錦城小からも4チームがアーミングジャイロに挑戦しました。午後の決勝戦では1回戦で敗れてしまったものの、どのチームも粘り強くプログラムを修正し、高得点やゴールを目指してがんばりました。



「錦城っ子ピアノ」です！

児童会のみなさんが寄贈のピアノの名前をアンケートで決めてくれました。

これからもみんなで大切にていきましょう！



今日の一枚

いよいよ12月。2025年はどんな一年でしたか？
新しい年を迎えるまでにやり残したことはありませんか？
あとひと月、みんなでがんばりましょう。

